

Les grandes énigmes

**Hautes-Alpes**

## Le Dr Catherine Duroc décorée de l'Ordre national du mérite

Benjamin Astier - 31 mai 2025 à 19:07 - Temps de lecture : 1 min



La décoration a été remise vendredi 30 mai. Photo APF France handicap

---

Vendredi 30 mai, à la préfecture des Hautes-Alpes, le Dr Catherine Duroc a été décorée de la médaille de l'Ordre national du mérite. La cérémonie s'est tenue en présence du préfet, de multiples personnalités politiques et de représentants d'organismes, ainsi que de nombreux proches, collègues et partenaires du monde associatif. La distinction, remise par Lionel Poirot, officier de l'Ordre national du mérite, est venue récompenser un parcours guidé par l'engagement, la solidarité et le service à autrui. Médecin généraliste investie, le Dr Duroc a exercé à Ceillac, puis Guillestre, ainsi qu'au sein des sapeurs-pompiers volontaires.

Elle s'est engagée dans diverses associations et a eu une action continue en faveur des personnes en situation de handicap et de leurs proches. Représentante départementale et régionale de l'association APF France handicap, elle porte avec détermination la voix des personnes en situation de handicap et de leurs familles, défendant leurs droits, leur accès à l'autonomie et leur pleine inclusion dans la société.

Son engagement, aussi bien sur le terrain médical qu'associatif, s'est traduit par de multiples actions : accompagnement des personnes, mobilisations militantes, participation aux politiques locales du handicap, représentation active auprès des instances publiques... En distinguant le Dr Catherine Duroc, la République salue une professionnelle exemplaire et une militante infatigable du droit à l'inclusion et à l'égalité.

